

Compte-rendu de création de la Chambre Arbitrale 2024

16/01/2024

Amândil Eremanth, Responsable Règles & Arbitrage, propose un poste de membre de la Chambre Arbitrale Fédérale aux autres membres du Bureau, tel qu'exigé dans le règlement de la CAF.

Shâka, Président, accepte.

Ar-Mandô, Trésorier, accepte.

Coco Painting Stuff, Secrétaire, accepte.

Barbecue, Référent OTQ, accepte.

Amândil Eremanth propose la dernière place à **Granadamax**, joueur régulier, qualifié WTC, investi dans le jeu et tête connue des joueurs. Il accepte.

Vote du CA

Le CA est consulté pour valider l'élection de la CAF.

5 votes exprimés POUR : Puech, Ikorih, Asdru, Romain, Davax.

3 votes exprimés BLANC : Amândil, Shâka, Ar-Mandô

3 non exprimés : Coco Painting Stuff, Barbecue, Tordek Urside

Composition

La Composition de la CAF 2024 est validée, ainsi :

Amândil Eremanth, Responsable

Shâka, Membre

Ar-Mandô, Membre

Coco Painting Stuff, Membre

Barbecue, Membre

Granadamax, Membre

Amândil leur rappelle leurs devoirs.

« Le Conseil d'Administration a validé vos noms et nous serons donc les juges fédéraux pour cette année (au moins jusqu'à l'AG en tout cas).

Pour rappel déjà pour démarrer, nos deux devoirs les plus importants sont l'exemplarité et la discrétion.

Exemplarité : ne pas se faire remarquer en mal dans un tournoi, être fair-play, etc

Discrétion : par respect pour tous, ne pas transférer des infos échangées dans la CAF en dehors, puisque les délibérés que je rédigerai seront déjà publics.

J'insiste là-dessus car nous sommes à une position particulièrement sensible de la Fédé. Aucun manquement ne sera accepté.

Comme vous le savez, nous avons une deuxième fonction qui consiste à agréer des arbitres pour les tournois de qualif et autres. On en reparlera assez rapidement. »